

DESBALANCE

El peso y las ventas de autos

:::: Nos cuentan que la volatilidad del tipo de cambio en las últimas semanas no ha impactado las proyecciones de ventas de autos nuevos, pues la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), de Guillermo Rosales, considera que más allá de la volatilidad esperada antes y después de las elecciones en Estados Unidos, los distribuidores descartan una crisis del tipo de cambio a inicios de 2025. Sin embargo, Standard & Poor's Global Mobility calcula que mientras el dólar ronde 20 pesos, las ventas de autos se mantendrán en 1.5 millones de unidades anuales, pero entre más se acerque a 22 o 25 pesos por dólar, las ventas retrocederían a 1.3 millones de unidades por el aumento de precio de los autos importados. Quizá 200 mil unidades parecen pocas, pero son muchas para un mercado tan competido.